



NOTA DE PRENSA

Madrid, 10 de septiembre de 2014

El Banco de España expresa su pesar por el fallecimiento de Emilio Botín

El Banco de España quiere expresar su profundo pesar por el fallecimiento de Emilio Botín, presidente del Banco Santander.

Durante su presidencia, a la que accedió en 1986, el Banco Santander emprendió una política de expansión y diversificación dentro y fuera de España, que ha llevado a la entidad a ser, por su volumen de activos, el primer banco español y una de las mayores entidades del mundo, con una muy destacada presencia en, entre otros países, Reino Unido, Brasil, México, EE.UU., Portugal y Chile.

El Banco de España desea transmitir a su familia y al Consejo de Administración de la entidad sus más sinceras condolencias por esta pérdida, así como su reconocimiento por la extraordinaria labor desarrollada por Emilio Botín al frente del Banco Santander durante décadas. Con su muerte, desaparece una figura excepcional en el sistema financiero internacional, que supo unir siempre los intereses de su entidad con el servicio y el respeto a los intereses generales de España.

Reproducción permitida solo si se cita la fuente.